
СПбГУ 

ПРОТОКОЛ 
совещания у и.о. декана Математико-механического факультета 

7 декабря 2023 N2 44/8-02-36 

Председательствующий - Е.В.Кустова, и.о. декана Математико-механического факультета 

Секретарь - Е.Н.Шабашова, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 
руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 
СПбГУ 

Присутствовали: 

Ассистент Математико-механического факультета 

Профессор кафедры вычислительной математики, председатель 
научной комиссии в области математики и механики 
Доцент кафедр статистического моделирования 
Профессор с возложенными обязанностями заведующего 
кафедрой информатики 
Профессор с возложенными обязанностями заведующего 
кафедрой прикладной кибернетики 
Старший преподаватель кафедры системного программирования 
Доцент кафедры системного программирования, председателЪ 
учебно-методической комиссии 09.00.00 Информатика и 
вычислительная техника 

Профессор кафедры прикладной кибернетики 
Профессор кафедры прикладной кибернетики 
Старший преподаватель кафедры параллельных алгоритмов 
Доцент кафедры информатики 

Повестка дня: 

1. Об актуализации рабочих программ учебных дисциплин. 

Г.О.Алцыбеев 

И.Г.Бурова 

Н.Э.Голяндина 

Т .М.Косовская 

Н.В.Кузнецов 

Ю.В.Литвинов 

Д.В.Луцив 

Т.Н.Мокаев 
Р.Н.Мокаев 

И.Д.Мирошниченко 

И.П.Соловьев 

1. Об актуализации рабочих программ учебных дисциплин. 

Е.В.Кустова, Н.В.Кузнецов, Д.В.Луцив, Н.Э.Голяндина, И.П.Соловьев, 
Т.М.Косовская, Г .О.Алцыбеев, И.Г .Бурова, Ю.В.Литвинов 

Профессор Н.В. Кузнецов проинформировал коллег, что в 2022 году внесены 
изменения в Федеральные государственные образовательные стандарты (ФГОС) среднего 
общего образования (1 0-11 классы) по предметам «Информатика» и «Математика». В 
связи с новым Ф ГОС школьного образования 2022 года Николай Владимирович 
предложил рассмотреть: актуализацию РПУД (в том числе дисциплины Информатика) и 
изменение названия некоторых дисциплин на 1 и 2 курсах. По итогам встречи Е.В.Кустова 
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предложила коллегам подготовить предложения и вернуться к данному вопросу через 

неделю. 

1.1. Принять информацию к сведению. 

Председательствующий Е.В.Кустова 

Секретарь Е.Н.Шабашова 


